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Al termine dei festeggiamenti per i 25 anni di attività di Ambiente S.p.A., azienda leader nel 
recupero di materia prima derivante dalla raccolta differenziata con sede a San Vitaliano, parla 
Dino Bruscino, fondatore dell’azienda assieme al fratello Pasquale. 

  

25 anni di attività radicati in una profonda storia familiare e al contempo una visione del futuro 
proiettata verso nuovi orizzonti. E’ questa la chiave del successo di Ambiente S.p.A., azienda leader 
nel recupero di materia prima derivante dalla raccolta differenziata con sede a San Vitaliano, che lo 
scorso lunedì 15 giugno ha festeggiato il suo primo quarto di secolo con un convegno dedicato alla 
green economy e un pomeriggio ludico pensato per i più piccoli. Un’azienda che rappresenta, oggi, 
un’eccellenza del territorio campano essendosi affermata come una realtà imprenditoriale 
innovativa, basata su modelli di business originali capaci di coniugare lavoro e tutela dell’ambiente. 

 

Ambiente S.p.A. è stata fondata, venticinque anni fa, da Dino Bruscino, oggi General Manager del 
gruppo Bruscino. “L’idea di Ambiente” – spiega Dino Bruscino – “nasce da una personale 
esperienza europea durante la quale ho avuto l’opportunità di conoscere i modelli di gestione 
ambientale delle piattaforme ecologiche di diversi paesi, trasferendole, poi, nella sede di San 
Vitaliano”. “Col tempo” – continua Dino Bruscino – “l’originaria attività di waste management si è 
notevolmente ampliata, offrendo ai nostri clienti una gamma di servizi vasta e diversificata e 
arrivando a servire oltre cento comuni e aziende municipalizzate su tutto il territorio della regione 
Campania”. “Un successo da condividere” – conclude Dino Bruscino – “non solo con i membri 
della famiglia ma con tutti i collaboratori, compagni di viaggio attenti e fedeli in questi 25 anni, che 
hanno condiviso con noi dapprima l’idea di Ambiente, la società destinata ad ampliare gli orizzonti 
del Gruppo Bruscino, poi il progetto lungimirante che, a prezzo di grandi sforzi e impegno 
continuo, ci ha condotti alla meta attuale. Una meta, appunto, ancora una tappa di un cammino che 
ci ha visti, alcuni fin dall’inizio, alcuni unitisi a noi durante il percorso, tutti insieme per crescere, 
imparare e affrontare con competenza ed efficienza le nuove sfide che la Green Economy lancia alla 
società.” 

 


